En avant la musique!

CHORALE

Une chorale de chants profanes, anciens et modernes s'est formée dans notre village à la suite de nombreuses demandes.

Pour l'instant, elle se compose de 21 personnes (adultes et enfants).

Elle est dirigée par Messieurs François CONTAT, Claude DESCHENE et André REVIL notre musicien.

Les rencontres se déroulent tous les 15 jours le vendredi soir à 20 h Salle de la Mairie de La Balme de Thuy. Les dates seront affichées à la Mairie ou données le soir des répétitions.

Venez nombreux nous rejoindre pour des rencontres amicales et chanter dans la joie.

Dates des prochaines rencontres:

20 décembre 96, 3 janvier 97, 17 janvier 97, 31 janvier 97.

RASSEMBLEMENT DES CLASSES EN 6

Au rendez-vous des classes en "6", le 1er décembre 1996, Patrick, Laurent et Pascale ont réuni 22 classards sur 50 invités.

La journée s'est déroulée dans une bonne ambiance avec Sandrine à l'accordéon, pour se terminer par une soupe à l'oignon.

Nous nous sommes quittés avec un voeu: nous retrouver plus nombreux en l'an 2006.

Composée par un Balmain, chantée par un Balmain, écoutée par des Balmains lors du repas des anciens, voici :

la chanson des Balmains

LA BALME DE THUY

Dans la nuit des temps sous les chênes
Il y avait déjà des Balmains
Ils habitaient une caverne
Au pied de la tête à Turpin.
Aujourd'hui La Balme s'étire
De Morette jusqu'à Charvex
Et Les Salignons semblent dire
De votre union je suis le trait.

C'est un charmant petit village, Groupé autour de son clocher Il est là comme une avant-garde A l'entrée de notre vallée; Juste en face de lui on devine Le sauvage et beau val de Cruet, La Belle Inconnue si timide S'y marie au Fier en secret.

Du printemps lorsque vers l'alpage Remontent les troupeaux, Paré de mille fleurs sauvages Le plateau de Dran se fait beau; Et Notre Dame en sa chapelle Qui des neiges a pris le nom, Ouvrant ses bras elle protège Tous les amoureux du vallon

François CONTAT

Le plus jeune des classes en 6,

Julien Tochon, qui se montre à la hauteur de ses aînés en se désaltérant :

seule différence : le contenu de la bouteille !

